

## PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT. Karena berkat Rahmat dan karunia-Nya penulis berhasil menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul **Analisis Pemasaran Susu Sapi Segar (Studi Kasus pada Perusahaan Raja Bintang Semesta Kecamatan Indihiang Kota Tasikmalaya)**. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu persyaratan dalam penulisan skripsi program studi sarjana (S1) di Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini bukanlah tugas yang mudah, namun penulis memperoleh bantuan dari berbagai pihak dan dukungan baik moril maupun materil, serta doa dalam menyelesaikannya. Maka dari itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Eri Cahrial, Ir., MP. selaku Ketua Komisi Pembimbing penulis, Ibu Dwi Apriyani, S.P., M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing penulis, Ibu Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Ibu Hj. Rina Nuryati, Ir., MP. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, Ibu Cici Aulia Permata Bunda, S.P., M.P. selaku Wali Dosen penulis, serta seluruh Dosen dan Staff Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Kedua orang tua yaitu Agus Supendi dan Ina Nuraenia atas segala perhatian, kasih sayang, dan juga do'a yang selalu menyertai penulis. Saudara-saudara penulis, Anggit Farhatu Zakianur, S.T. dan Arsy Fathan yang mendukung penulis serta semua keluarga yang selalu mendo'akan yang terbaik untuk penulis. A Rizky Rizaldy selaku pemilik Perusahaan Raja Bintang Semesta yang telah mengizinkan dan bersedia memberikan informasi serta kepada seluruh tenaga kerja yang telah meluangkan waktunya dan berkontribusi dalam penelitian. Pemilik NPM 205009015 yang terkasih karena telah senantiasa *mensupport*, memotivasi, serta kebersamaan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Sahabat dan teman-teman penulis yang setia menemani dalam proses penyusunan, saling memberikan dukungan dan semangat selama ini, serta pihak lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini mungkin masih memiliki kekurangan, sehingga penulis berharap mendapatkan kritik dan saran yang membangun untuk merancang penelitian yang baik dan bermanfaat. Penulis berharap hasil penelitian ini dapat diterima dan memberikan manfaat bagi semua pihak. Terima kasih.

Tasikmalaya, September 2024

Penulis